

Numerosos mensajes de solidaridad con Cuba tras el paso del huracán Irma



Naciones Unidas, 11 sep (RHC) Embajadores y diplomáticos de los cinco continentes manifestaron este lunes su solidaridad con Cuba ante el devastador paso del huracán Irma.

A través de llamadas telefónicas y de las redes sociales, la Misión Permanente cubana ante la ONU ha recibido en las últimas horas decenas de muestras de apoyo y disposición a ayudar a la nación caribeña en medio de las pérdidas humanas y los destrozos causados en gran parte de su territorio por el meteoro.

El sábado, la jefa de gabinete del secretario general de la ONU, Maria Luiza Ribeiro Viotti, trasladó a la representante permanente Anayansi Rodríguez la solidaridad de la organización y su respaldo en lo que sea necesario.

En ese contexto, el director ejecutivo del Programa Mundial de Alimentos, David Beasley, visitará en los próximos días a países del Caribe impactados por el fenómeno meteorológico

La víspera, el presidente ruso, Vladimir Putin, confirmó el propósito de auxiliar a la mayor isla de las Antillas, en tanto el primer mandatario venezolano, Nicolás Maduro, orientó a organismos e instituciones de su país a activar un plan de ayuda a Cuba.

Asimismo, el canciller venezolano, Jorge Arreaza, ratificó que su país siempre estará presente para extender una mano fraterna ante cualquier dificultad.

En Bolivia, el jefe de Estado, Evo Morales hizo un llamado a sus connacionales a compartir lo poco que tienen con los afectados por los desastres naturales y comunicó que alistaba un plan de contingencia para enviar ayuda humanitaria a Cuba.

Además, los gobiernos de Ecuador, Colombia y Argentina expresaron su solidaridad y la disposición a ayudar.

Los mensajes de apoyo también llegaron desde México y los países de Centro América y el Caribe, región que sufrió daños recientemente a causa de varios fenómenos naturales y permanece vigilante ante la situación climatológica.

Poco tiempo después del terremoto de gran intensidad sufrido en México, el presidente Enrique Peña Nieto manifestó en Twitter que la nación reafirmaba 'su invariable respaldo y solidaridad con el pueblo de Cuba'.

Mientras, el presidente de Costa Rica, Luis Guillermo Solís, transmitió al embajador cubano en San José un mensaje de solidaridad hacia la nación caribeña tras las afectaciones.

Por su parte, el presidente de Panamá, Juan Carlos Varela, aseveró en su cuenta de Twitter que se activó un equipo de la Fuerza de Tarea Conjunta para dar respaldo en las islas del Caribe y Cuba.

Igualmente, el gobierno de Nicaragua, uno de los primeros en contactar con la nación caribeña, ratificó el apoyo a la isla y destacó la capacidad de organización de esta para enfrentar los desastres.

En similar sentido se manifestaron las autoridades de El Salvador, las cuales abogaron por la pronta recuperación de los damnificados. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/141072-numerosos-mensajes-de-solidaridad-con-cuba-tras-el-paso-del-huracan-irma>



Radio Habana Cuba